

## Consejo de gabinete

# Boric refuerza prioridades para su gestión 2025

Uno de los últimos consejos de gabinete del año encabezó esta mañana el Presidente Gabriel Boric. En la ocasión, reforzó las prioridades para los meses que vienen y destacó algunos de los logros de su gobierno este año, como el ministerio de Seguridad.

"En primer lugar, quiero destacar el tremendo logro que hemos tenido en los últimos días con la aprobación del Ministerio de Seguridad. Quiero felicitar a la ministra Tohá y a través suyo a todo su equipo, porque sé todo lo que hubo que trabajar para eso", destacó el Mandatario.

"Algo de lo que he aprendido en este tiempo y que es importante tener presente -prosiguió-, es que nosotros pasamos, pero las instituciones quedan. Estamos legando una mucho mejor institucionalidad para poder enfrentar los desafíos en materia de seguridad. El ministerio viene a ser la guinda de la torta. Y nos hemos puesto plazos ambiciosos para la implementación: tenemos un año y lo vamos a

hacer en 4 meses, si no, un poco menos".

Boric destacó como otra prioridad la situación económica. "Por eso la inversión, el empleo, el presupuesto familiar, son materias que nos preocupan. Ayer tuvimos una reunión del gabinete procrecimiento con varios ministros y definimos tareas muy concretas para reforzar aquellas obras que comienzan en 2025, además de las de largo plazo. Tareas específicas que van a permitir generar dinamismo en la economía. y que eso se note en los bolsillos de las familias".

Agregó que "estamos haciendo una transición muy importante hacia la energía verde, pero también en modelo de desarrollo, con el litio e hidrógeno verde, con la creación de valor en Chile. Vamos a dejar las bases para una economía mucho más robusta en el futuro".

Sobre las prioridades, reiteró la necesidad de lograr un acuerdo en pensiones. "La ministra Jara ha liderado un trabajo intenso, arduo, difícil. Hemos avanzando,



estamos en una recta final y espero que podamos tener luces en enero. Depende de la voluntad de las dos partes. Más allá de los deseos de la oposición o del modelo ideal que hubiéramos querido, lo importante es que las personas se vean beneficiadas, que haya elementos de solidaridad en el sistema y que las pensiones suban ahora. Ministra, mucha fuerza".

También mencionó como tareas la preparación para la temporada de incendios. "Prevenir, fortaleciendo el presu-

puesto de Conaf, Senapred, más aviones, más brigadistas. La prevención es importante, así que incorporen -les dijo a sus ministros- en sus pautas actividades sobre prevención de incendios. Ir región por región conversando con las autoridades sobre los déficit y riesgos de sus zonas".

"Y lo tercero es que la gente sepa que estamos cumpliendo. Cumplimos con la meta de emergencia habitacional en Magallanes y Araucanía, en los próximos días vamos a Ñuble, y así", finalizó.